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Sehr geehrter Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
Die Sporthalle in der Bodestraße hat Geschichte im Bereich des Amateur- und Breitensports 
und ist seit Jahrzehnten als Austragungsort unterschiedlichster Events beliebt. Sie wird unter 
anderem vom MSV 90 e.V. oder für Veranstaltungen wie den Finanzkanzlei Magdeburg Cup 
genutzt. Allerdings nagt mittlerweile der Zahn der Zeit an der Halle und es besteht 
Sanierungsbedarf. Die Angaben der Stadt Magdeburg bezüglich einer bevorstehenden 
Sanierung sind seit Jahren ungenau, die Mitteilungen schwankten zwischen Abriss, 
Sanierung oder Status quo. Somit war aber auch eine Planung für die weitere Nutzung oder 
das Organisieren einer Ausweichmöglichkeit schwer möglich. Nach mehrmaliger 
Terminverschiebung ob der Ungewissheit über die weitere Benutzbarkeit mussten die Nutzer 
der Bodestraße diese im April 2019 räumen.  
 
Wie so oft hat die Stadt Magdeburg den dritten Schritt vor dem ersten gemacht. Man hätte 
Anforderungen der Sportvereine, Sportgruppen, Verbände und weiterer Nutzer der Halle 
prüfen und mit den Kapazitäten der Sporteinrichtungen in Magdeburg abgleichen müssen, 
um Ausweichmöglichkeiten anbieten zu können. Man kann von keinem Ehrenamtler 
erwarten, dass er sich neben Beruf und Familie auch noch um diese Art von 
Recherchearbeit kümmert. 
Magdeburg kann nicht nur Vereine wie den 1. FCM und den SCM in den Vordergrund 
stellen, man muss sich deutlich stärker um den Breitensport in Magdeburg bemühen, um 
Vereine, die sich keinen hauptamtlichen Geschäftsführer leisten können. Im Breitensport 
kümmern sich Ehrenamtler um Hallenzeiten, Fördermittel und das Einsammeln von 
Spenden. Mittlerweile haben sich schon Sportgruppen aufgelöst oder ihre sportlichen 
Aktivitäten eingestellt, da von der Stadt Magdeburg keinerlei Hilfe und Unterstützung 
angeboten wurde. 
 
Dabei ist die Förderung des Breitensports gerade in unserer Stadt so wichtig: Es gibt so viele 
Rentner, die in Bewegung gehalten oder Kinder, die von der Straße geholt werden sollten. 
Sportaktivitäten zu ermöglichen und zu unterstützen, ist ein sinnvoller Weg dazu.  
 
Um dieser negativen Entwicklung entgegenzuwirken, stelle ich folgende Fragen:  
 

1. Wann sind die Sanierungsarbeiten abgeschlossen und die Halle wieder 
vollumfänglich nutzbar? 
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2. Warum war es nicht möglich, die Nutzung der Halle bis zum tatsächlichen Beginn der 
Sanierungsarbeiten zu ermöglichen? Immerhin hätte man diese Zeit auch als 
Übergangszeit nutzen können, während man sich darangemacht hätte, für alle eine 
Ausweichmöglichkeit zu eruieren.  
 

3. Wird von der Stadt Magdeburg ein Mitarbeiter zur Verfügung gestellt, der sich mit den 
Betroffenen in Verbindung setzt, um Ausweichmöglichkeiten zu finden?  
 

4. Welche Bemühungen werden angestrengt, um dem Aussterben von Sportgruppen 
und Vereinen entgegenzuwirken? 

 
 
Die Anfrage soll schriftlich beantwortet werden. 
 
 
Ronny Kumpf 
Stadtrat 
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